

»Der oder das Virus?« »Ich habe das gemacht gehabt?« »Schemie, Chemie oder Kemie?«
Zweifelsfälle begegnen uns in der deutschen Sprache viel häufiger als gedacht. Und nicht
immer ist die Lösung so eindeutig, wie sie auf den ersten Blick scheint.

Einige dieser Zweifelsfälle nimmt dieser Blog unter die Lupe (oder heißt es doch »dieses
Blog«?). Viel Spaß beim Stöbern!

*Die Beiträge dieses Blogs stammen von Studierenden des Seminars "Zweifelsfälle des
Deutschen" an der Carl-von-Ossietzky-Universität Oldenburg im SoSe 2020.*